

Saints Michel, Gabriel et Raphaël archanges (29 septembre)

L'Église célèbre les trois principaux messagers de Dieu qui nous assistent encore.

Dans notre profession de foi de Nicée-Constantinople nous disons :

« **Je crois en un seul Dieu, le Père tout-puissant, créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible.** » Aussi, après chaque préface nous disons; « **C'est pourquoi, avec les anges et les archanges, avec les puissances d'en haut et tous les esprits bienheureux nous chantons...** »

L'intention n'est pas une compréhension scientifique de cet énoncé. Il s'agit surtout d'affirmer qu'il existe d'autres réalités spirituelles qui ne sont pas mesurables, mais qui existent, car rien n'est impossible pour Dieu.

Prions :

Glorieux *Archange Michel*, prince des milices célestes, défends-nous contre tous nos ennemis visibles et invisibles, et ne permets pas que nous tombions à cause d'eux. Veille sur nos familles et nos foyers.

***Saint Gabriel Archange*, toi qui es appelé à juste titre la force de Dieu, puisque tu as été choisi pour annoncer à Marie le mystère où le Tout-Puissant devait déployer merveilleusement la force de son bras, fais-nous connaître les trésors renfermés dans la personne du Fils de Dieu, et sois notre messager auprès de sa sainte Mère!**

***Saint Raphaël Archange*, guide charitable des voyageurs, toi qui, par la vertu divine, opère des guérisons miraculeuses, daigne nous guider au cours de notre pèlerinage terrestre et suggère-nous les vrais remèdes qui pourront guérir nos âmes et nos corps jusqu'au jour où nous serons en présence de Celui que vous servez sans cesse! Amen.**

